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                   ПРОТОКОЛ 
/Состоявшегося заседания Общественного экспертного совета по 
энергетике, 21.10.2021г., г. Петропавловск-Камчатский, улица 
Советская, здание № 35,конференц-зал, время с 16-00 ч./                     

Председательствующий – Семчев Владимир Андреевич. 

Секретарь Совета – Межлумян Виктор Григорьевич. 

Действующих членов Совета – 10 человек. Присутствуют 8 человек - 
кворум для голосования имеется              

 

№ п/п ФИО присутствие/отсутствие/ 

1 Басманов Олег Леонидович Нет (причина не известна) 

2 Белов Олег Александрович + 

3 Бельков Игорь Алексеевич + 

4 Гаврилов Александр Артемьевич + 

5 Коняев Александр Александрович + 

6 Котов Дмитрий Васильевич Нет  

7 Кузьминицкий Сергей Борисович + 

8 Межлумян Виктор Григорьевич + 

19 Пискунова Ирина Ивановна Нет (извещены-отпуск) 

10 Семчев Владимир Андреевич + 

11 Тихонович Владимир Викторович + 

                

                ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ: 

1. Об утверждении Повестки Совета. 
2. Информация о исполнении решения ПРОТОКОЛА от 29.09. 

2021г (П2.2, П2.3): Направить обращение на Губернатора 
Камчатского края В.В. Солодова с предложением представить 
новых членов ОСЭ, на места выбывших. Они  представлены в 
члены Совет  от Губернатора края. Покинули ОСЭ  члена Совета  
Быстров В.В. по личному желанию и Котов Д.В., как не 
участвующий в работе Совета. Д.В. Котовым пропущено участие в 



2 
 

Советах  более трех раз. Произошло нарушение утвержденного 
Порядка образования Общественного Совета  в Камчатском крае 
утвержденного Правительством края от 12.02.2021г №19 
(П.3.19).Направить обращение Быстрову В.В., как техническому 
специалисту,  дать согласие остаться в рабочей группе 
организованной Министерством ЖКХ и Э,   как представитель от 
ОСЭ, а не как член ОСЭ.  

3. Заслушать и обсудить  обращение от члена ОСЭ Тихоновича 
В.В. на Губернатора Камчатского края, в котором отражено  
текущие организационные  и прочие вопросы  работы Совета – 
причины  их не решения. Принять решение. 

4. О рассмотрении схемы и программы развития 
электроэнергетики Камчатского края (СиПР) на 2021-2025 годы. 

5. О проведении общественной экспертизы Схемы и программы 
развития электроэнергетики Камчатского края (СиПР) на 2021-
2025 годы. 

6. О доработке проекта «Дорожной карты». 
7. По плану работы ОСЭ 21.10.2021г необходимо рассмотреть 

вопрос: «Проблема изолированных энергоузлов Камчатского края. 
Выработка  предложений. Переход на альтернативные виды 
энрегии». 

8. Информация о организационной работе координационного 
Совета созданных Общественных Советов в Камчатском крае. 
Распоряжение Губернатора Камчатского края от 01.10.2021г № 
600-Р: «Об утверждении Положения о Координационном  
общественном  экспертном совете в Камчатском крае». 

 
Заседание открыл председатель Совета – В.А. Семчев. 
 
По 1 вопросу: Об утверждении Повестки дня. 
 
СЛУШАЛИ: В.А. Семчева.  
1.Поступило предложение: Исключить из повестки:  

 П-3 – ЗА (5). ПРОТИВ (3) – принято решение исключить. 

 П.4 – ЗА (8), ПРОТИВ (нет) – принято решение исключить. 

 П.6 -  ЗА (8) ПРОТИВ (нет)  - принято решение исключить. 

2.Поступило предложение: П.8 - рассмотреть в числе первых 
обсуждаемых вопросов – ЗА (2), воздержались (1), против (5) – не 
принято.  
           ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ ПО ПОВЕСТКЕ ДНЯ. 
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 Исключит из  Повестки:  П3; П.4; П.6. Утвердить 
заседание Общественного экспертного совета по энергетике 
на 21.10.2021 г. 
 
Число голосов, поданных за решение Повестки дня: 
№ 
п/п 

За Против Воздержался 

1. 5 2 1 
 
 
По 2 вопросу:  
 
 «Об исполнении поручения Протокола от 29.09.2021г» 
СЛУШАЛИ: Председателя Семчева В.А. 
ВЫСТУПАЛИ: С.Б. Кузьминицкий, В.Г. Межлумян.  
ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: Секретарю Совета предоставить копию электронного 
исполнения обращения от членов Совета на Губернатора Камчатского 
края и известить  В.В. Быстрова и Д.В. Котова, направив им копии 
обращения. Общественному Совету ОСЭ считать выбывшим из членов 
Совета (с даты личной  подачи заявления) от В.В. Быстрова, 
согласно Положения об ОС. А с  29.09.2021г Д.В. Котова выбывшим из 
членов Совета,  т.к. есть обращение на его замену Губернатору 
Камчатского края. из за пропуска более трех раз без объяснения 
причины. Им пропущены все ОСЭ на посещение.  
  
№ 
п/п 

За Против Воздержался 

1. 5 2 1 
 
 
По 5 вопросу:  
 
 «О проведении общественной экспертизы Схемы и программы развития 
электроэнергетики Камчатского края (СиПР) на 2021-2025 годы». 
СЛУШАЛИ: Доклад  руководитель рабочей группы Бельков И.А. 
ВЫСТУПИЛИ: Тихонович,С.Б.,Кузьминицкий,В.Г.,Межлумян,А.А.Гаврилов, 
О.А.Белов.    
ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: 
1.Подготовить обращение на Министра ЖКХ и Э с предоставление им 
информации от ОСЭ: « О ходе реализации СиПР 2021-2025гг и планах 
коррекции. Указать отсутствие соответствия цели  при исполнении 
СиПР обозначенной в развитии энергетики РФ» - с указанием просьбы 
на предоставление ответа в недельный срок. 
2. Подготовить  параллельно обращение на Губернатора Камчатского 
края В.В. Солодова, где указать: не соответствие утвержденного 
СиПР 2021-2025гг развитию энергетики на Камчатке по целям 
обозначенным Правительством  РФ. Предложить    ввести в рабочую 
группу по разработке тех. задания на СиПР 2022-2026гг 
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представителей от ОСЭ; привлечь к работе ОСЭ в части 
окончательного принятия решения перед утверждением. Поручить 
подготовку обращения каждому члену Совета: И.А. Белькову, В.В. 
Тихоновичу, В.А. Семчеву и предоставить их на домен ОСЭ для 
обсуждения. Руководителю рабочей группы И.А. Белькову подготовить 
единое обращение на два указанных  адреса. Разместить обращение на 
электронном домене,  для согласования членами ОСЭ после 
корректировки. При большинстве голосов - «ЗА», Председатель Совета 
утверждает эти обращения своей подписью.  Секретарю ОСЭ, 
Председателем Совета,  согласовывается  направить на адрес все 
уведомления и предоставить копии обращения членам ОСЭ на домене.         
 
Число голосов, поданных за решение: 
№ 
п/п 

За Против Воздержался 

5. 8 0 0 

 

По 7 вопросу:  
 
«Проблема изолированных энергоузлов Камчатского края. Выработка  
предложений. Переход на альтернативные виды энергии».  
СЛУШАЛ: Доклад - Ответственный В.А. Семчев 
ВЫСТУПАЛИ: В.В. Тихонович, А.А. Коняев, А.А. Гаврилов. 
ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: Гаврилов А.А. готовит Доклад на предстоящий Совет 
по вопросу: «Плана работ по энергосбережению в Камчатском крае для 
потребителей энергии».  
 
Число голосов, поданных за решение: 
№ 

п/п 
За Против Воздержался 

7 8 0 0 
 
ПО 8 вопросу:  
 
Распоряжение Губернатора Камчатского края от 01.10.2021г № 600-

Р: «Об утверждении Положения о Координационном  общественном  
экспертном совете в Камчатском крае». 
СЛУШАЛИ: информация от Председателя ОСЭ Семчева В.А. 
ВЫСТУПАЛИ: С.Б. Кузьминицкий, И.А. Бельков, А.А. Гаврилов, В.Г. 
Межлумян, А.А. Коняев 
ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ:  
1.Не проводить заседание ОСЭ по этому вопросу 
 
Число голосов, поданных за решение: 
№ 

п/п 
За Против Воздержался 

8 5 2 1 
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2. Подержать инициативу В.Г. Межлумяна (вопреки,  принятого 
решения Советом  перед этим по П.1). Подготовить им в регламент 
кондиционного Совета рад предложений для обсуждения и принятия 
решение на предстоящем Совете  ОСЭ.   

 

№ 
п/п 

За Против Воздержался 

8 3 2 2 

 

Примечание:  

- Член Совета С.Б. Кузьминицкий принял решение не участвовать в 
голосовании. 

  

Председательствующий:   В.А.Семчев /25.10.2021г/                  

 

 


